



# Economía de Centroamérica crecerá 3% este año: Moody's

*Panamá y República Dominicana serán los países líderes de la región, cuyos crecimientos estarán por encima del 5%, afirmó la calificadora de riesgo.*

Apoyada en la demanda de productos desde Estados Unidos y en los precios favorables de las materias primas, la economía de Centroamérica crecerá 3% este año, estimó Moody's Analytics.

De acuerdo al reporte América Central 2019 con este crecimiento, que es similar al ritmo alcanzado en 2018, esta región será la de mayor proyección económica en el continente este año.

Este reporte se publica después de que el Banco Mundial recortara a 0.9% las previsiones de crecimiento económico para América Latina en 2019.

Las proyecciones previas del organismo multilateral para la región eran de una expansión del 1.6% para este año.

En este sentido, la calificadora de riesgo resaltó que los países líderes de la región serán Panamá y República Dominicana, cuyos crecimientos estarán por encima del 5%.

Específicamente en el caso de Panamá, el reporte indica que la economía local seguirá recibiendo el impulso de las grandes inversiones en su Canal y su posterior efecto en sectores como el de la construcción, transportes y comunicaciones.

Además de que la economía panameña también goza de una sólida actividad financiera y de servicios, lo que la llevaría a superar la expansión de alrededor del 4% que vio el año pasado.

“La estrecha relación de la economía panameña con el mercado estadounidense continúa siendo un motor impulsor de la actividad económica”, explicó la firma.

“Su ubicación estratégica le permite al país mantenerse como centro financiero regional y de atracción para los negocios internacionales”, agregó.

Respecto a la productividad de República Dominicana, la firma indicó que esta moderará su marcha en línea con la de Estados Unidos, pero el sector de turismo y la actividad agropecuaria serán sus principales sostenes.

**Puedes leer: [Deuda pública de Centroamérica alcanza 45% del PIB regional](#)**

Por su parte Honduras, Guatemala y Costa Rica mostrarán crecimientos de entre el 3% y el 3.5% este año, similar al de 2018, apoyados principalmente en el flujo de remesas proveniente de su población en Estados Unidos.

“Esto explica en cierta medida el avance del mercado interno en estos países, básicamente por el impacto que dichos flujos tienen en familias de bajo ingreso, pero con una alta propensión al consumo”, dijo Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody’s Analytics.

La economía de Costa Rica avanzará a un ritmo del 3% este año, similar al reportado en 2018, aunque con cierta evidencia de que podría mejorar su potencial a partir del segundo trimestre, precisó.

“Las exportaciones de productos primarios continuarán beneficiando a sus economías”, afirmó.

Finalmente resaltó que la economía de Nicaragua será la única de la región en ubicarse en zona de recesión, con una caída del 4% este año.

“La persistente turbulencia política que ha enfrentado el país, aunada a la profunda contracción que ha reportado el sector de construcción desde 2017, mantendrá a la economía nicaragüense en recesión”, explicó el directivo.